

Les organisations syndicales de Côte d'Or

CFDT, CGT, FSU, Solidaires

Retraites, Temps de travail, Dialogue social

3 bonnes raisons de nous mobiliser massivement !

✚ Pour la défense de la retraite solidaire:

Depuis la mobilisation du 22 mai dernier, le gouvernement n'a apporté aucune nouvelle réponse. Tous les problèmes posés (réduction des inégalités, durée de cotisation, niveau des pensions, reconnaissance de la pénibilité, financement) demeurent.

✚ Pour le respect du dialogue social:

En décidant unilatéralement de modifier la législation du temps de travail en faisant fi de la position commune sur la représentativité et le dialogue social, le gouvernement bafoue la démocratie sociale et impose ses réformes.

✚ Pour s'opposer à la dérèglementation du temps de travail:

En prenant une série de mesures touchant aux forfaits, aux repos compensateurs, à l'organisation du temps de travail, le gouvernement permet une plus grande flexibilité, donne plus de pouvoir aux employeurs pour l'imposer. Cela peut avoir des conséquences sur les conditions de vie et de travail des salariés alors que les compensations pour heures supplémentaires vont être réduites.

Il est décisif de donner un coup d'arrêt au projet gouvernemental de dérèglementation du temps de travail qui doit passer en conseil des ministres le 18 juin et au Parlement avant l'été.

Il est décisif de nous mobiliser pour garantir l'avenir du système de retraite solidaire.

La CFDT, la CGT, la FSU et Solidaires appellent les salariés de Côte d'Or à réagir et à entrer dans l'action en participant massivement aux arrêts de travail et à la manifestation prévue

Le mardi 17 Juin 2008 à Dijon

Rassemblement

Place de la Libération à 16h30,

Départ de la manifestation à 17h00.